

5 civils meurent au Pakistan suite à une attaque d'un drone étasunien



Islamabad, 22 novembre, (RHC).- Des missiles lancés depuis un drone étasunien ont tué au moins 5 personnes dans la province pakistanaise de Waziristan du Nord, où l'armée mène une opération contre les Talibans.

L'armée locale a confirmé que 3 personnes ont été blessées durant un bombardement contre cette zone.

Après une pause de 5 mois et demi, les avions non pilotés étasuniens ont repris les attaques contre des zones tribales pakistanaises sous prétexte d'anéantir les groupes de Talibans.

Des sources étasuniennes signalent pour leur part que les opérations à grand échelle ont permis d'anéantir plus de 1300 Talibans et de réduire considérablement les attaques des terroristes.

Des analystes considèrent que les attaques des drones étasuniens se poursuivront dans le cadre d'un accord secret pour appuyer l'offensive dans la frontière avec l'Afghanistan et cela bien que le gouvernement d'Islamabad ait assuré qu'il condamne ces incursions aériennes, qui violent la souveraineté nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39914-5-civils-meurent-au-pakistan-suite-a-une-attaque-dun-drone-etasunien>



Radio Habana Cuba